

MATANZO NO QUIERE SER BOTONES

F.GARCIA / STAFF

El alcalde de Madrid comunicó ayer a Angel Matanzo y a Pedro Ortiz el cese en sus cargos de concejal de Centro y concejal de Cultura, respectivamente. Alvarez del Manzano, que saldó así la llamada «crisis del Teatro Alfil», aprovechó los cambios para dar mayor poder a sus cuatro

tenientes de alcalde. Matanzo ha sido nombrado asesor de Manzano en abastos y mercados. El polémico edil dijo que meditará si acepta el puesto porque no le gusta «ser botones». En la foto, Matanzo, dolido por el cese, llora ante el alcalde.

Pág. 29

MIERCOLES 17 DE FEBRERO DE 1993

» MADRID

Alvarez del Manzano dio cuenta ayer de la esperada remodelación municipal - La concejala de Tetuán se hará cargo además del distrito Centro - Pedro Ortiz es nombrado también asesor y es sustituido en Cultura por Esperanza Aguirre



Malanzo, con los ójos entojecidos por las légrimas, junto al alcalde después de que le comunicara su cese como concejal de Centro. / F GARCIASTAFF

Matanzo dice Ilorando, tras ser cesado, que no desea convertirse en «el botones» del alcalde

Alvarez del Manzano le nombró su asesor en materia de abastos y mercados

ANTONIO BEJARANO

MADRID - El concejal Angel Matanzo se despidió ayer de su cargo llorando y abrazado al alcalde José Maria Alvarez del Man-zano. El concejul abandono con gesto triste la reunión en la que el alcalde les comunicó a él y a Pedro Ortiz el cese en sus competencias actuales y posterior nombramiento como nuevos ase-

Matanzo declaró que tiene que meditar sobre la propuesta del alcalde de nombrarle asesor, porque antes quiere conocer que tipo de competencies desarrollará en este cargo. El concejal añadió que no le agradaba demasiado el cargo de asesor porque no le gusta «ser botones». Matanzo dijo también que no abandonará su cargo como que no acamional su dargo como concejal y que no pasará al grupo maxo. "Yo me debo a mi partido», dijo el ex-edil de Contro. Segun explico el alcade en rue-da de prensa, el Ayuntamiento

quedara configurado como sigue: el primer teniente de alcalde. Luis María Huete, se encargara de la

coordinación con las juntas de distrito, y controlará las concejalías de Hacienda, la de Personal y Régimen Interior, además de la dirección de los servicios de Comunicación.

El segundo teniente de alcalde. José Ignacio Echeverria, responsa-ble de Urbanismo, controlará la concejalia de Infraestructuras, Vivienda y Obras y la de Circu-lación. La tercera teniente de alcalde y concejala de Medio Ambiente, Esperanza Aguirre, se hará cargo también de Cultura, y controlará las concejalías de Lim-

pieza y de Educación y Deportes Del cuarto teniente de alcalde y concejal de Seguridad y Policia Municipal. Carlos López Collado. dependerán desde ahora las Areas de Servicios Sociales y la de Sani-dad. El distrito Centro pasará aho-ra a depender de la concejala de Tetuán, María Antonia Suárez, que simultaneará ambas responsa-

bilidades. La nueva responsable de Centro

La crisis del Alfil

Alvarez del Manzano aseguró ayer que la polémica creada en torno a las sanciones al teatro Alfil «no ha influido en mi decisión sobre el relevo de los dos concejales». A pesar de esta afirmación del alcalde, la polemica surgida al intentar el edil de Centro cerrar el Alfil y recibir el teatro el apoyo explicito de Pedro Ortiz, parece haber sido el motivo del cese

de ambos concejales. En relación con este tema, el ex edil de Cultura y desde ayer nuevo consejero del alcalde. declaró a Europa Press que si su cese se ha producido por apoyar al Alfil, «estoy sanstecho de haber defendido la libertad de expresión». Ortiz añadio además que no mantiene ninguna diferencia con Angel Matanzo.

dijo que su carácter es distinto al del edil cesado pero que «el hecho de que ses moderada y suave en

mis maneras no quiere decir que sea débil, soy una mujer fuerte». Angel Matanzo se presentó en la sala donde el alcalde había ofrecido la rueda de prensa y dijo que seria un hipócrita si no reconociese que se encontraba dolido por el cese y añadió que colaboraria con la nueva concejala de Centro. El concejal explicó que no se consideraba preparado para ser asesor de Alvarez del Manzano porque el alcalde le ha enseñado todo lo

que sabe como concejal. El ex concejal de Centro tuvo que abandonar a los informadores cuando, presa de la emoción, se le saltaron las lágrimas. Matanzo fue abrazado y consolado por el

Por su parte, los portavoces de los grupos municipales de la oposición, Juan Barranco, por el PSOE, y Francisco Herrera, por IU. coincidieron en afirmar que, a su juicio, la remodelación no servirá para mejorar la gestión muni-

MENOS OSOS

Ortiz no tiene quien le escriba

ANGEL DEL RIO

El duque de Alba se fue ayer a unos grandes almacenes a comprar para hacer una pancarta Está preparando ya la marcha noble hasta la plaza Mayor porque le han quitado a su con-cejal, han destituido a Matanzo. Jesús Aguirre es hombre de palabra, y si la semana pasada pudo prometer y prometió ser el primero en manifestarse si a Matanzo le tocaban, seguro que ya está recabando adhesunes y redactando una solicitud de manifestación.

Sin embargo, el conceja Pedro Ortiz no tiene quien le rescriba, ni quien le ponga una pancaria en el Cuartel del Con-de Duque. Ortiz no tiene el apoyo manifiesto de los empre-sarios del Affil, ni tampoco de Joaquin Sahina

A uno y a otro les han fallado las previsiones. Matanzo se ha dado cuenta que no es incom hustible en la junta de Centro, que Manuel Fraga, desde Gali-cia, no advierte airinos aires de los Madriles Ortiz se queda a solas con su idea de imagen renovadora del PP, y si penso que en Génova tenía apoyu suficientes, ahora no tiene quién le escriba una carta de apoyo, ni de condolencia.

Y todo este terremoto se produce por la polémica montada en torno al funcionamiento del Teatro Alfil, que prorrogô las representaciones gracias a esta movida y que tiene pendiente una orden de sanción y remodelación porque incumple la

ordenanza contra ruidos. El alcalde ha aprovechado para hacer una remodelación orgânica, que no funcional Crea cuatro grandes áreas y mantiene como responsables a las mismas personas de su abso hua confianza: Luís Maria Huete, José Ignacio Echevarria, Esperanza: Aguirre y Carlos López Collado, mantemendo al resto de los conecjales como satelites de las mini-conceptias.

Me Ilama la atención que fue ra del poder con que ha retor zado el alcalde a sus hombre de confianza, queda la conce jala de confianza de Génova Mercedes de la Merced «Quie re mantenerse fuera de la res ponsabilidad de la gestion de Alvarez del Manzano? ¿Tiene encomendados por el partido otros deberes? ¿Mira al horizonte del futuro por encima de la loma del presente?

El afcalde no ha hecho una reestructuración profunda. No tiene otros miembros, esa es la verdad: trene poco donde escoger. Lo prioritario era quitarse del medio a Matanzo y a Ortiz. el resto es una justificación de cara a la galería.